
令和４年度 神奈川県立旭高等学校 

評価部会及び第２回学校運営協議会 
議 事 録 

〇 評価部会（15:30～16:10） 

   令和４年度学校評価報告書 中間評価 

・スライド上映 

・校長挨拶 

・役員挨拶  

 
協議 

 
・学習指導 

年間をとおして、教育課程において、学び続ける主体的な学びをめざして、各教科でふり 

返りと授業改善を行なった。ＩＣＴ利活用の結果については次回以降に報告。 

桐蔭横浜大学教授： ＩＣＴを活用した教育方法については、外部との連携も有効である。 

大学など外部の教育力を活用してほしい。 

 

・生徒指導 

６割をこえる生徒が挨拶できている。 

 

・生徒支援 

文化祭では生徒の要望で友人を３名まで招くことを可能とした。ウクライナへの募金が 

新たに実施できた（12000円弱）。行事から離れているので、生徒も時間をかけて試行錯 

誤しながら準備を行った。 

 

・進路支援 

AGE２８という方針で、１０年後どういう人として活躍したいかを生徒に問いかけてい 

る。家庭学習が頭打ちになっていて、学習が進路にも影響する。スタディサプリは使えて 

いる子とそうでない子で二極化している。生徒は進路に関して持っている情報が少なく、 

手近なところで進路選択してしまう。キャンパスツアーは今年実施できた。 

 

 

・地域との協同 

川井地域ケアプラザ：ケアプラザ、ビリーブの再開、吹奏楽の発表などご協力ありがとう 

ございました。  

上川井町内会：選挙のお手伝いありがとうございました。 

 

・学校管理 

各教室、遅れていた３学年の教室にもテレビモニターを設置、校舎内 wifi を完備した。 

避難訓練を主に部活動の生徒中心で実施した。 



 

〇 学校運営協議会（16:10～16:50） 

 

   校長挨拶 

・横浜旭陵高校との再編・統合について  
◎旭高校が活用校となる。  
◎３年後に校名を検討、５年後に新校がスタートする。 

    ◎今年度から準備委員会を立ち上げる。 

      

・あさひアワード 
◎候補４件生徒７名を承認。 

◎学校運営協議会渡辺会長名で表彰状を作る。 

◎１２月２３日終業式で表彰。 

◎人命救助などは警察からも表彰されても良い案件。 

 

・創立 50周年事業について 

◎令和５年１０月２６日 みなとみらいホールで開催予定 

◎一部が式典、二部は生徒が進行する。 

◎前刀氏の講演、祝賀演奏、卒業生からのメッセージといった内容 

◎ロイヤルクルーズ船での祝賀会を予定 

◎記念事業としてグランドピアノを発注した。 

◎来年度はグランドの照明、顕彰板、演台カバーなどを考えている。 

◎寄付のお願いはホームページに載せる 

 

次回１／１２（木） 授業参観を予定。  

          地域連携部会、教育活動活性部会、学校運営協議会 

 


